

Wallisellen, 31. September 2018

# «EuroSkills»: Bronze für Emmentaler Malerin und Gipser

Sowohl Malerin Lea Meier aus Eggiwil als auch Gipser Philippe Bütschi aus Koppigen haben eine Bronzemedaille gewonnen. An den Berufs-Europameisterschaften «EuroSkills» traten sie in Budapest gegen Berufskolleginnen und -kollegen aus ganz Europa an. Gestern sind sie mit ihren Medaillen nach Hause zurückgekehrt.

Vom 26. bis 28. September kämpften rund 500 junge Berufsleute an den Berufs-Europameisterschaften «EuroSkills» in Budapest um den Meistertitel. Einmal mehr konnten Berner Kandidaten Podestplätze ergattern: Die Malerin Lea Meier aus Eggiwil erreichte dank Präzision und Kreativität den 3. Platz, ebenso wie Gipser-Trockenbauer Philippe Bütschi aus Koppigen, der mit genauen und sauberen Arbeiten überzeugte.

### Medaille und Erinnerungen im Gepäck

Die hervorragenden Platzierungen sind das Resultat von grossem Talent und disziplinierten Vorbereitungen. Seit August haben Lea Meier und Philippe Bütschi intensiv für den Wettkampf trainiert. Lea Meier stand eine Arbeitskoje aus drei Wänden mit Tür und Rahmen zur Verfügung, worin sie ihr Können perfektionierte. Wertvolle Tipps erhielt sie vom ehemaligen Maler-Weltmeister Andreas Marbacher sowie von ihren Chefs, Christian und Adrian Beck von der G. Beck AG in Hasle-Rüegsau. Jetzt freut sie sich darauf, sich auch wieder anderen Dingen widmen zu können, wie beispielsweise ihrem Engagement als Kampfrichterin einer Hornussergesellschaft und Mitglied eines Schützenvereins. «Meine Hobbys musste ich lange Zeit vernachlässigen», gibt Lea Meier zu. Doch es habe sich gelohnt: «Ich kehre nicht nur mit einer Medaille, sondern auch mit einmaligen Erinnerungen nach Hause zurück», betont die 21-Jährige.

#### **Grosse Unterstützung vor Ort**

Auch Philippe Bütschis Engagement wurde mit einer Medaille belohnt. Während den Vorbereitungen konzentrierte er sich vor allem darauf, seine Aufgaben schneller, aber trotzdem sauber erledigen zu können. Unterstützt wurde er dabei von Experte Michael Hess, der in Budapest zum zweiten Mal als Chefexperte waltete. Mit nach Budapest reisten auch Philippe Bütschis Familie und Freunde sowie sein Chef Daniel von Burg von der gleichnamigen Gipserei in Biberist. «Sie haben mich während des Wettkampfes motiviert und dafür gesorgt, dass ich mein Bestes geben konnte», so der 21-Jährige. Statt sich auf seinen Lorbeeren auszuruhen, setzt sich Philippe Bütschi bereits neue Ziele: «Ich werde mich vermutlich zum Vorarbeiter ausbilden lassen und eine Töff-Tour durch Europa machen.»

#### Medienkontakt:

Herolind Morina, Marketing und Nachwuchsförderung SMGV 043 233 49 68 oder herolind.morina@smgv.ch



Die Kreativen am Bau.

## Schweizerischer Maler- und Gipserunternehmer-Verband (SMGV)

Der Schweizerische Maler- und Gipserunternehmer-Verband (SMGV) ist der Branchen- und Arbeitgeberverband des schweizerischen Maler- und Gipsergewerbes. Er vertritt die Interessen von rund 2000 Maler- und Gipserbetrieben der deutschen, französischen und italienischen Schweiz. Der SMGV bezweckt die umfassende Wahrung und Förderung aller Berufsinteressen des Maler- und Gipsergewerbes.